



## ◇いよいよ最上級生！！

彩虹学年の皆さんにとって、生中生としての3年目がスタートしました。いよいよ最上級生としての学校生活が始まります。これまで先輩たちが築いてくれた伝統を大切に引き継ぎ、今年度もさらに生保内中学校の存在感を高めてほしいと思っています。

今年度は、中学生生活最後の1年になります。仲間と共に日々精進し最後の大会やコンクールで目標を達成できるように、進路を見据え、夢や希望が叶えられるように、努力を重ねる一年になります。わがままな気持ちや甘えた気持ちを抑え、何事にも積極的に挑戦し、最後まで諦めない皆さんであつてほしいと願っています。

保護者の皆様にとっても、お子様の義務教育最後の年となり、進路をはじめ様々な心配や不安が出てくるものと思います。一方で、著しく成長し、その姿に感激する場面が増えるのもこの時期です。学年部職員一同、保護者の皆様と共に、お子様がしっかり自分自身と向き合い、目標を達成できるよう見守っていきたいと考えております。今年度も、学校教育への温かいご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

## 3年部紹介

### ☆3年主任 M.N

進級おめでとうございます。彩虹学年の皆さんとの出会いを心待ちにしていました。これから始まる新しい生活を前に、私もどきどきわくわくしています。保護者の皆様のご協力を得ながら、一人一人が自分のよさを実感して多くの場面で輝けるよう頑張っていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

### ☆3A担任 K.K

今日から、3年A組の担任をさせていただきます。昨年度から、社会科の授業や部活動などで彩虹学年のみんなと関わり、元気よくパワーあふれる学年で、一緒に過ごしていてとても楽しかったです。最高学年という自覚をもって行動し、1人1人が自分のよさをさらに伸ばしていくように、私もがんばります。1年間、よろしくお願ひいたします。

### <教科担当者>

国語：A. T 社会：K. K

数学：T. M 理科：K. S

英語：Y. H 、 R. M

音楽：H. Y

美術：R. T

保健：T. S

技術：E. O 家庭：M. N

### <部活動担当者>

野球：K. K 、 S. S

バスケ：T. S 、 T. S

剣道：R. T

テニス：Y. H

バレー：K. S 、 M. N

吹奏楽：H. Y 、 T. M

美術：T. A

日	曜	4月の行事予定
8	月	身体測定、生活学習ガイダンス、地域訪問 ※緊急メールテスト配信 (~12)
9	火	生徒指導集会、新入生歓迎会
10	水	郡市春季抽選会
11	木	全国学テオオンライン入力
12	金	進級おめでとうテスト
13	土	
14	日	
15	月	眼科検診、専門委員会決め学活
16	火	P T A授業参観・総会
17	水	
18	木	全国学力学習状況調査 (国・数)
19	金	尿検査①
20	土	郡市春季大会 バレー
21	日	郡市春季大会 バレー 部活動休止日
22	月	専門委員会
23	火	職員会議
24	水	
25	木	仙教研総会 (生徒休業日)
26	金	
27	土	郡市春季大会 バスケ・ソフトテニス・軟式野球
28	日	郡市春季大会 バスケ・ソフトテニス・軟式野球
29	月	郡市春季大会 軟式野球
30	火	

### 連絡です

本日、自転車通学希望届（5日提出〆切）、生徒環境調査（9日提出〆切）、部活動継続届（8日提出〆切）を配布しました。お忙しい中申し訳ありませんが、必要事項を記入の上、学級担任に提出をお願いいたします。

尚、自転車通学をする生徒については、8日に自転車点検を行います。雨天時は、10日に延期して行いますので準備をお願いいたします。

## ◇新任式「歓迎の言葉」



◇始業式生徒発表

私はたち虹学年が生保内中に入学して、あつとという間に二年が経ち、いよいよ最上級生としての生活が始まります。私は成績でなく、受検を意識してワーキングなどで問題練習を増やしました。その結果、理科や社会でテストの成績が向上してきました。三年生では受検テキストも活用して、さらに成績を伸ばしたいです。

まず、成果が出ている面としては、学習があります。私は、二年生で家庭学習テススト勉強への取り組み方を見直しました。各教科の基本的な内容やまとめだしあります。私は成績でなく、受検を意識してワーキングなどで問題練習を増やしました。その結果、理科や社会でテストの成績が向上してきました。三年生では受検テキストも活用して、部活動についても、副キャプテンとして、一生懸命練習に取り組むことができたと思います。最後の大会である郡市総体までは、あと二か月半ほどしか残されていないので、後悔しないように、これまで以上にチームで練習に励みたいです。こういった成果もある一方、私が反省しなければいけない面として、生活面がありまます。特に挨拶や返事と一人勉強や生きていることもあります。三年生では、一生でやらないといけないことをきっかけで必要だと感じます。三年生では、まだ改善が必要だと感じます。三年生では、一年で二年生の手本となれるように、日々の提出物は、まだ改善が必要だと感じます。三年生では、一日で実行していきたいです。このように自分の課題を改善しながら、生保内中での最後の一年を充実したいです。

三年生としての自覚をもつて  
三年A組 D・N

#### ◆来週の予定